



RICARDO MONREAL

Reforma electoral no debe arriesgar la coalición; unión, indispensable.

PÁG. 33

TRAS DIFERENCIAS CON PVEM Y PT POR REFORMA ELECTORAL

Monreal advierte que sin unidad se “pone en riesgo el avance de la ‘4T’”



ESPECIAL

Opinión. Monreal considera que las minorías deben seguir representadas.

“No vamos a excluir a nadie, porque es una reforma, si se da, muy importante”

RICARDO MONREAL Coordinador de Morena en San Lázaro

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

FERNANDO MERINO
fmerinon@elfinanciero.com.mx

La reforma electoral no puede poner en riesgo la coalición Morena-PT-PVEM, afirmó **Ricardo Monreal**, coordinador guinda en la Cámara de Diputados, pues en caso de hacerlo se pondría en peligro el avance que hasta ahora ha tenido el proyecto de la ‘4T’.

En conferencia, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro dijo que la reforma electoral “pasa por un tamiz indispensable: la unidad de los tres partidos”, por lo que la apuesta es la construcción de acuerdos, primero entre el PVEM y el PT con la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, y después en el plano legislativo.

El legislador enfatizó que la ‘4T’ no puede darse “el lujo de ir separados, ni en la reforma electoral ni ninguna otra. Lo importante que yo aprecio es que no podemos poner en riesgo nuestra coalición. Morena, PT y Verde tenemos que caminar juntos para ir a la elección del 27 y la elección del 30”.

“Por eso es importante que se



logren acuerdos, y por eso insisto que los acuerdos a los que se llegue en la Secretaría de Gobernación y en la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral entre los tres partidos, aquí los observaremos. Aquí los vamos a respetar", dijo.

Señaló que la mayoría de ciudadanos respalda que se mantenga la unidad "aun cuando haya voces internas en los partidos que no quisieran que se avanzara".

Explicó que las conclusiones de las negociaciones entre los aliados de Morena y la comisión presidencial serán un punto de partida indispensable, pero ello no implica que sean inamovibles, pues dijo que en la cámara podrá haber modificaciones, según se acuerden con todos los grupos parlamentarios.

No sólo se buscan acuerdos con PT y Verde, afirmó [Monreal](#), pues adelantó que van a "hacer un ejercicio amplio con los demás grupos políticos para lograr una reforma que a todos satisfaga".

"No vamos a excluir a nadie, porque es una reforma, si se da, muy importante y vamos a llamar, una vez que se presente la iniciativa, a todos los grupos políticos, incluyendo (...) al PRI, al PAN y a MC", indicó.

Sobre la representación proporcional, el líder morenista dijo creer "que las minorías deben seguir representadas y que las minorías deben de ser escuchadas aquí en el Congreso de la Unión".